

GREAT SPA TOWNS OF EUROPE

MODERNER AUFTRITT

Vichy zu Gast in Baden

Hochrangige Delegation aus Partner-Kurstadt war anlässlich des Ball Royals in Baden unterwegs.

BADEN Site-Managerin Alexandra Harrer und Stadtrat Hans Hornyk haben am Wochenende hochrangige Gäste aus der Great Spa Towns of Europe Partnerstadt Vichy in Baden begrüßen dürfen. Eine Delegation, angeführt von Bürgermeister Frédéric Aguilera, kam nach Baden, um am Samstag am Ball Royale teilzunehmen, der ja dem Thema Frankreich gewidmet war. Aguilera ist auch Vizepräsident der Region Région Auvergne-Rhône-Alpes.

Die französischen Ehrengäste haben auch einen gemütlichen Badener Heurigen besucht und an einer Stadtführung teilgenommen. Vom Ball Royale waren die Gäste besonders angetan, berichtet Stadtrat Hornyk, der selbst einen Tag zuvor noch bei einer Tagung in Paris war. Zahlreiche mögliche Kooperationen wurden besprochen, etwa mit Vichys Operndirektor Martin Kubich im Bereich Kunst und Kultur. Details dazu will Hornyk keine nen-

nen, um den Themen nicht vorzugreifen.

Fest steht, dass Baden heuer Ehrengast bei der Zweijahresfeier der Aufnahme der elf bedeutenden Kurstädte Europas aus 7 Nationen in die UNESCO-Liste des Welterbes sein wird, die Vichy austrägt. Jedes Jahr feiert die französische Stadt dieses Fest mit einer anderen Great Spa Town of Europe. Gemeinsam wurden sie vom UNESCO Welterbekomitee am 24. Juli 2021 in die Liste des UNESCO Welterbes eingetragen. Im Vorjahr feierte man mit Montecatini Terme aus Italien.

Neue Marke präsentiert

Stadtimmobilen Baden neu statt Immo GmbH.

BADEN Die Immobilien Baden GmbH hat sich mit ihrem Erscheinungsbild beschäftigt und präsentiert nun beim Neujahrssapéro ihren neuen Auftritt als „Stadtimmobilen Baden“. Auch der Internet-Auftritt wurde im neuen Stil runderneuert.

„Es wird keinen Badener geben, der nicht mit uns zu tun hat“, weiß Geschäftsführer Herwig Troyer. Angefangen von den Kindergärten und Volksschulen der Stadt, den Feuerwehren bis hin zum Rathaus. Die Stadtimmobilen Baden ist ein unabhängiges Unternehmen im Eigentum der Stadt, das den städtischen Immobilienbestand managt. Als Unterkunftsgeber für rund 10 Prozent der Badener Bevölkerung, Vermieter von zahlreichen Geschäftsflächen, Verwalter von 84 Gebäuden und Ansprechpartner für über 800 Mieter sind die Stadtimmobilen Baden die größte Immobilieneigentümerin der Stadt.

◀ Stefan Szirucsek und Gattin Irene, Alexandra Harrer und Hans Hornyk, Landesrat Martin Eichinger und Gattin Kathrin sowie die Ehrengäste Yves-Jean Bignon, Bernard Kajdan, Martin Kubich und Frédéric Aguilera waren vom Ball begeistert. Foto: psb/c.kollerics



FPO

ENTLASTUNG

STATT PREISEXPLOSION

Schluss mit hohen Preisen für Energie, Lebensmittel und Spirit. Ein voller Kühlschrank und eine beheizte Wohnung dürfen kein Luxus sein! Wer FPÖ wählt, wählt einen Preisdeckel, damit mehr zum Leben bleibt.

- Echter Preisdeckel für Strom, Gas, Treibstoff und Lebensmittel
- CO₂-Steuer ersatzlos streichen
- EVN-Preisabzocke beenden

FPÖ | UDO LANDBAUER
Besser für Niederösterreich